



# CORPORACION BLUE MORPHO

## ASAMBLEA GENERAL DE ASOCIADOS 2024

### CORPOBLUEMORPHO

#### INFORME DE PRESIDENCIA

Estimados Asociados:

El año 2023 fue un año de cambios, reflexión y un momento crucial de nuestra historia para poner la casa en orden.

Luego de 11 años de existencia llegó el momento de reflexión para poder analizar nuestro accionar y revisar lo bueno, lo regular y lo malo que tenemos como organización y como grupo con el fin de consolidar un equipo más fuerte y resiliente.

Recordemos que a finales del año pasado 2022 iniciamos un estudio para hacer una reforma estatutaria que se acoplara más a nuestros deseos y objetivos.

Teniendo en cuenta el taller realizado en diciembre en los talleres Esperanza, en marzo recibimos una propuesta para definir la división porcentual económica de proyectos entre Corpobluemorpho y los contratistas, con el fin de establecer económicamente nuestra manera de operación.

Tuvimos asesorías en Cámara de Comercio de Bogotá y en la secretaría jurídica de la alcaldía de Bogotá con el fin de ponernos al día en materia administrativa y financiera.

También tuvimos múltiples reuniones con el fin de realizar una adecuada planeación estratégica que involucrara los pensamientos y sentires de los miembros de la Corporación. Este trabajo iniciado con una matriz DOFA quedó inconcluso y en modo de espera por falta de análisis y continuación en el trabajo. La falta de avance en la reingeniería planteada, debido a mi ausencia justificada y conocida por todos, además de las dificultades en el relevo en el ejercicio de las funciones de la presidencia nos retrasó llegar a los objetivos deseados.

Por esta razón este año no se buscaron convocatorias ni invitaciones para formular proyectos hasta no tener claro el camino a seguir.



## CORPORACION BLUE MORPHO

Por solicitud de dos asociados, en noviembre se realizó una asamblea extraordinaria convocada con el fin de establecer la intencionalidad de pertenencia a la corporación y alinear las prácticas y políticas de nuestra ONG.

Tuvimos la asesoría de una psicóloga organizacional que nos guió adecuadamente en el proceso con el que comenzamos a hacer cambios internos importantes.

Espero y deseo que todos estos esfuerzos para corregir, mejorar y alinear nuestro pensamiento y actuación con los ideales de la Corporación sean benéficos para todos en este año lográndose los tan anhelados frutos que siempre hemos deseado.

Atentamente,



**LUIS MAURICIO ZORNOZA M.  
PRESIDENTE – CORPOBLUEMORPHO**

Bogotá, D.C., mayo 7 de 2024